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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos solicitamos uma atenção especial dessa Secretaria, para que sejam
realizados estudos técnicos que possibilitem atender solicitação dos usuários da ciclovia instalada da Alameda Arnolde
de Almeida Castro, Bairro Carajás, aqui representados pela Sra. Tatiana Ribeiro.De acordo com seus relatos, os que
utilizam esta via estão sofrendo com  o excesso de galhos invadindo a pista, trechos sem asfalto, alguns em desnível,  e
que colocam em risco a integridade física dos que por ela transitam. Outro fato agravante, é que a sinalização do local
está apagada e falta de fiscalização faz com que ciclistas não sigam as regras e essa situação que causar acidentes e
coloca em risco todos que transitam por lá. Isto posto, solicitamos dentro da normalidade que sejam realizados estudos
técnicos  no sentido de buscar uma solução para atender a este pedido, reforçando o ofício de n°171/2021/GVC. Na
certeza de merecermos vossa atenção, renovamos nossos protestos de mais elevada estima e distinta consideração.

solicitação de estudos técnicos que permitam atender solicitação dos usuários da ciclovia instalada da
Alameda Arnolde de Almeida Castro,  Bairro  Jardim Finotti.

- JUSTIFICATIVA -

2024Aprovado em: 02-02-2021

ALAMEDA ARNOLDE DE ALMEIDA CASTRO, JARDIM FINOTTI, 38.408-146, UBERLÂNDIA -
MG

Endereço:

Presidente Atual: SÉRGIO DO BOM PREÇO

CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

CICLOVIA Nº 2092/2021

ESTADO DE MINAS GERAIS
* ALTO Santiago, 289, APTO 704, TIBERY, 38.405-148, UBERLÂNDIA - MG

GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 2 de fevereiro de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA
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